



Domaine DROUHIN-LAROZE

En 1850, Jean-Baptiste LAROZE crée une exploitation viticole à Gevrey Chambertin.

Son fils, Félix LAROZE, lui succède, puis Suzanne Laroze, fille de celui-ci.

En 1919 cette dernière épouse Alexandre DROUHIN, propriétaire à Chambolle- Musigny. La réunion de ces deux beaux patrimoines engendre le prestigieux Domaine Drouhin-Laroze.

Le Domaine est actuellement dirigé par Philippe et Christine Drouhin, assistés de leurs enfants Caroline et Nicolas. Chaque génération successive a continué à développer le domaine avec le seul objectif d'investir dans les vignobles en Coteaux, qui était un choix visionnaire et risqué.

À l'époque, ces vignes étaient déjà très chères et peu productives. Le pari a payé et aujourd'hui, grâce aux sacrifices et à la prise de risques des générations précédentes, le domaine de 11,50 hectares est l'un des plus prestigieux en termes de diversité, de qualité et de superficie de ses appellations.



Les Vins Rouges

Chambolle-Musigny

Gevrey Chambertin En Champs

Gevrey Chambertin

Morey-Saint-Denis

Gevrey Chambertin 1er Cru Lavaux St Jacques

Gevrey Chambertin 1er Cru Clos Prieur

Gevrey Chambertin 1er Cru Au Closeau

Gevrey Chambertin 1er Cru Craipillot

Musigny Grande Cru

Chambertin Clos de Bze

Clos de Vougeot

Bonnes-Mares

Laticières-Chambertin

Chapelle-Chambertin